



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

gynécologues

Question écrite n° 100857

Texte de la question

Mme Michèle Delaunay attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur le manque croissant de gynécologues en France. Alors que 130 gynécologues étaient formés par an avant 1986, leur nombre est tombé à 27 en 2009. Il faudrait un retour à 130 par an pour assurer la relève. Conséquence de cette pénurie, les délais pour obtenir un rendez-vous sont de plus en plus longs. Cette situation est d'autant plus préoccupante qu'elle concerne le domaine de la santé publique puisque les gynécologues assurent pour une part importante le dépistage de cancers gynécologiques, mais aussi le suivi des grossesses et des IVG. Elle lui demande donc de prendre toutes les mesures afin de soutenir le développement de la gynécologie sur l'ensemble du territoire.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Delaunay](#)

Circonscription : Gironde (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100857

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 février 2011, page 1689

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)